
Protokoll der Tischtennis-Abteilungsversammlung des TuS 
Appen 
vom 01.03.2023 im ChezA 

 
 

Teilnehmerliste: Dirk Maasch, Jürgen Rehder, Frank Werner, Ute Nolden, Sigurt Knop, Timo   
 Tischendorf, Jean Luke Schaller, Nils Heidmann, Wolfgang Micket, Frank Taeger 
 
 
Beginn: 19:30 Uhr  
 

1 Begrüßung 

Dirk begrüßt alle Mitglieder der TT – Abteilung sowie Wilfred Diekert, den 1. Vorsitzender 
des TuS Appen  

2 Protokoll 2022 

Das Protokoll der Abteilungsversammlung von 2022 wird einstimmig genehmigt.  

3 Berichte aus dem Abteilungsvorstand 

3.1 Abteilungsleiter 

Dirk berichtete zunächst über das Jubiläumsfest der TuS Appen. Vom TTVSH war der 
Landestrainer mit samt des Spielmobils anwesend und hat Jugendliche betreut. Durch 
Kontakte während des Festes gab es eine Spende von 144 Bällen seitens der 
Wählergemeinschaft Appen 

Des weiteren berichtete Dirk von der Kooperation mit der Grundschule, in der er 
regelmäßig   4 - 6 Grundschülern trainiert. Hier besteht die Hoffnung, dass sie den 
Sprung in die Jugend des TuS machen und dort eine Mannschaft bilden. 
Beim Kreisverbandstag sind Dirk und Andres zu Kassenprüfer für den KTTV gewählt 
worden. 
Es gab außerdem eine Anfrage vom PingPongParkinson .e.V bzgl. einer 
Zusammenarbeit. 
An erfolgten Events nannte Dirk zum einen die Weihnachtsfeier sowie die durch Sönke 
durchgeführte Vereinsmeisterschaft (Vereinsmeister 2022 wurde Timo). 

3.2 Jugendwart 

Timo berichtete als kommissarischer Jugendwart das wg. der Corona - Zeit zurzeit nur 
noch max. 2 – 3 Kinder zum Training kommen. Am Freitag findet im Moment überhaupt 
kein Training mehr statt. 

3.3 Internetbeauftragter 

Andreas war nicht anwesend, aber Dirk berichtete, dass es viele Kontakte afugrund des 
Internetauftritts gibt. 

4 Entlastung 

Der Abteilungsvorstand wird einstimmig entlastet 



5 Anträge 

Anträge sind nicht vorhanden 

6 Berichte aus den Mannschaften 

6.1 1. Mannschaft 

Zurzeit steht die Mannschaft auf dem 5. Platz und hat damit ihr Ziel erreicht 

6.2 2. Mannschaft 

Im Moment steht die Mannschaft auf dem 8. Platz trotz häufigem Ersatz 

6.3 3. Mannschaft 

Zurzeit steht die Mannschaft auf dem 5. Platz 

6.4 4. Mannschaft 

Im Moment steht die Mannschaft auf dem 3. Platz 

7 Berichte von Abteilungsveranstaltungen 

Neben der schon von Dirk erwähnten Weihnachtsfeier, die allen viel Spaß gemacht hatte, 
stellte Ute weitere Aktivitäten in Aussicht. Dirk erwähnte, dass es im Etat auch einen 
Posten für Veranstaltungen gibt. 

8 Wahlen gemäß Abteilungsordnung 

8.1 1. Vorsitzender 

Dirk wurde einstimmig wiedergewählt 

8.2 Jugendwart 

Jean Luke Schaller wurde einstimmig als neuer Jugendwart gewählt. Da Luke noch 
keine 18 Jahre alt ist und noch kein passives Wahlrecht hat, wird die Wahl mit der 
Genehmigung des Protokolls bei der nächsten Abteilungsversammlung gültig 

9 Mannschaften in der Saison 2023/24 

Für die Mannschaftsaufstellungen der neuen Saison wird es ein Treffen der 
Mannschaftsführer Mitte Mai geben. Dirk wird dies organisieren 

10 Schiedsrichter 

Seitens des Verbandes gibt es die Forderung, dass der Verein pro Mannschaft einen 
ausgebildeten Schiedsrichter stellen muss. Ist dies nicht der Fall, muss der Verein 
Strafen zahlen. Im Moment ist Andreas der einzige Schiedsrichter. 
Es wurde darüber gesprochen, wie man es attraktiver machen kann, dass sich Mitglieder 
als Schiedsrichter ausbilden lassen. Möglichkeiten wären z. B. Erlassung des 
Vereinsbeitrages, Aufteilung der vermiedenen Strafen auf die Schiedsrichter. 
 



11 Jugend- und Erwachsenentraining 

Die Hallenzeiten werden nicht verändert. Offiziell sollen aber die Trainingszeiten wie folgt 
veröffentlicht werden: 
Dienstags: Jugendtraining von 18:00 – 19:30 Uhr 
Freitags: Training ab 18:00 Uhr 

12 Turniere 

Dirk hat abgefragt, wer bei der Seniorenrangliste teilnehmen möchte. Außerdem gibt es 
eine Einladung von Cosmos Wedel für ihr Turnier Anfang Mai. 

13 TuS Themen 

Jeder ist gerne eingeladen, einen Beitrag zu den TuS Themen zu liefern. Im Moment wird 
im Gesamtverein diskutiert, ob es die TuS Themen weiterhin in gebundener Form geben 
wird 

14 Verschiedenes 

Dirk will versuchen, im nächsten Etat 3 neue Tische zu beantragen. 
Sigurt hat sich bereit erklärt, eine Adressliste zu erstellen. Er schreibt dafür die Mitglieder 
an. 

 

Ende: 22:05 Uhr  

 

 


